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 東となみロータリークラブ会報
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2019－2020 年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作 

 

2019-2020 年度 RI 会長テーマ 

  

 

（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 
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                例 会 記 録

第 1982 回例会 

令和 2 年 2 月 5 日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘：会長 

２．国歌斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．「四つのテスト」唱和 

５．月誕生日 

 

 

 

 

長田正勝君    坂井彦就君   高瀬顕正君 

  2 月 8 日     2 月 13 日    2 月 14 日 

   皆さん Happy birthday！！ 

６．会長の時間：昨日「世界がんの日」 

ワールドキャンサーデー汐留に併せ、 

砺波市庄川「リラの木の家」におい 

て開催しました。がんの原因や発病 

の仕組みを富山弁で説明する紙芝居や、「経営者が知

っておきたい『がん』と経営の話」と題してがん経験

を交えて働き方や治療費、事業継承などの講演を聴き

ました。協力いただきありがとうございました。 

今日から雪模様とのこと、国体が開催されるよう降

ってもらいたいものです。選手、応援者など、4000

人余り宿泊が見込まれ、経済効果を考える上でもお願

いしたいものです。 

７．幹事報告： 

①３RC 合同懇親会 2 月 18 日 みや川 

各自集合願います。 

 ②新入会員の申し込みが有り、理事会で承認しました。 

  熊野隼太さん 30 歳 今後の東となみロータリー背

負ていただける方と期待します。 

 ③三谷さんの退会を正式に決定しました。 

８．出席報告 15 人中 14 名出席（93.33％） 

９．委員会報告 

 ①雑誌・広報委員会 ロータリーの友の記事紹介  

島で活動されているロータリーの紹介 

平和な社会をつくる“広島・長崎から平和を伝える” 

各地区大会の略報 

縦書きページの聞こえる社会から聞こえない社会へ 

そして共に生きる社会へ 松森 果林紙 

バリアってなんだろう 読んでみてください。 

 ②東となみロータリークラブ 寄附実績 R2.1 月現在 

  2017-18 年度 年次基金累計 ＄2,310（¥254,100） 

  2020-21 年度 地区補助金限度額 ¥88,935 

10．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 1 名) 

坂井会長：59 才になります。誕生日プレゼントありがと

うございます。 

高瀬会員：誕生祝いありがとうございます。77 才になり

ました。80 才まであと 3 年です。 
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長田会員：誕生日のお祝いありがとうございます。これか

らもがんばります。 

山本会員：昨晩は「ワールドキャンサーデーとなみ 2020」

に参加させていただきました。ユーチューブで汐留のライ

ブ中継を見て、堀ちえみさんが初めて公式の場に出て、こ

の活動に参加され感動しました。 

11. 卓 話 ガバナー補佐 齋藤 彰 氏 

ガバナー補佐の仕事として、年 4 回各単位クラブを

訪問し、クラブ会長方針の達成状況を確認し、ガバナ

ーにつなぐことも一つの役割になっています。 

○東となみろータリークラブの会長方針 

・会員数目標 17 人→20 人  

いろいろあり現状は 15 人ですが、 

・プロジェクト RI 事業 

 定期的な勉強会→実施 

  ポリオ撲滅 募金活動→ある程度 

  新規事業の立ち上げ→留学生との交流会 

・年次寄付・米山奨学会寄付→会費より行っており達成 

・RLIへの参加→３人参加 達成 

・マイロータリー登録目標 12名 70％→11名 73.33％ 

     分母が減ってしまったが率は達成 

・独自の奉仕活動 

  外国人留学生との交流→継続が重要、難しいが 

  庄川クリーン作戦→継続 

  地域中学校精勤表彰→継続 

 ガバナーに上記のように報告します。 

【会員としての思い】 

RLI参加は、参加するまでは抵抗感があると思います

が、実際参加するとあっという間に時間が過ぎ、よい

経験ができます。他のロータリー活動を知ることがで

きます。メイキャップもよいと思います。 

入会して 25年となります。これからはあたらしい会

員を育てていくことが目標と思います。 

  熊野隼太さんを会員みんなで育てていきましょう。 

12.閉会点鐘 

 

 

 

 

第 1983 回例会 

令和 2 年 2 月 12 日(水) よいとこ井波 2F 

１．点 鐘：会長 

２．ソング：我等の生業 

３．「四つのテスト」唱和 

４．会長の時間 

  新型コロナウイルスの庄川峡、本 

 県においては、今のところ大きな影 

 響はでていない。インバウンド団体 

 客数が少ないこともあることから。 

  ３月の予約の出だしが悪いが、経営に影響があるよう

であれば、県に支援を求めていきたい。 

 不安な日々であるが、ホテルの従業員がマスクをしての

接客は異様な雰囲気がある。 

留学生との交流事業の実施について、9 月 23 日（水）

で計画を進めたいと考えています。内容については今

後、検討しましょう。 

熊野氏の入会に対する、会員からの意見はありませ

んでした。 

５．出席報告 15名中 11名（内メイク１名）  

出席率 73.33％ 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日３名) 

坂井会長：山本先生卓話お願いします。 

山本会員：本日は、卓話お願いします。 

桧原会員：早退します。申し訳ありません。 

７．卓 話「広島を訪ねて」 山本 武夫君 

 大学の同級会が高知で開催、

併せて子供や孫の顔を見に、大

阪と広島に行ってきました。子

供は仕事に忙しく、市内観光に

同行してもらえませんでした。 

このため、広島 RCにメイクアップしてきました。 

先に、大阪の孫と、万博会場の千里に、50 年ぶりに太

陽の塔をみてきました。元々自然に返すという博覧会の主

旨通り、今は公園に。初めて見る黄色のコスモスが何種類

も咲いていました。その後、高知に移動、1年ぶりに同級

生と懇親、今まで何回も行った高知城や初めての博物館や

龍馬の生まれた街記念館を訪問しました。翌日は広島へ。

途中で香川県の夕焼け百景でいつも上位の「父母ヶ浜（ち
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ちぶがはま）」を訪問、夕景を堪能しました。20-30 年ぶ

りの広島は、すっかり近代都市化して、広島平和記念資料

館を見学、以前からの展示物も変わってきたように思いま

した。絵本や CG 動画のコーナーも設置してあり、悲惨な

状況も絵により展示されるようになったことは、時が流れ

たことにより、被災された方が少しづつ気持ちを整理でき

るようになったのではないかと思います。記録を残すこと

により、平和の大切さをつないでいけるのであろうと、特

に思いを強くして見学してきました。 

 広島 RC へは、明治維新で活躍した高間省三という青年

志士が、広島護国神社の筆頭祭神であるので、そこを見学

する際にメイクしようと行きました。日本で 7 番目の RC

で、会員数 130名、女性会員はようやく数年前に入られて

1名ということでした。当日の卓話は、朝ドラ「まっさん」

で有名になったニッカウヰスキーの親元、「竹鶴酒造」の

杜氏の石川達也氏で「間違いだらけの酒常識」と題して話

されました。氏によると、最近の日本酒は混ざり物が多く、

日本酒は本来、毎年同じ味になるわけがなく、1 年 1年環

境によって味が少しづつ変わるはずで、多くの日本酒は、

調整をしているということです。面白い話を聞きました。

皆さんも是非、旅行されたら、その地の RC へメイクして

ください。 

 

 

広島平和記念資料館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念に書籍をたくさん買ってきました。 
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   この本も読んでみて 

       （会報委員：川原、長田 協力 山本） 

 

 

 

 

 

   

 


